

Polres Tangsel Gelar Upacara Sertijab 14 Pejabat Di Jajarannya

Sri Ratna Sari - TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 25, 2021 - 21:37



Tangsel - Polres Tangsel menggelar upacara sertijab Kabag Ops, Kasat Intelkam, Kasat Sabhara, Kapolsek Ciptim, Kapolsek Kedu, Kapolsek Pagedangan, dan Kapolsek Legok Polres Tangerang Selatan yang digelar kemarin, Kamis (25/3). Acara berlangsung di lapangan apel Polres Tangsel.

Inspektur upacara Kapolres Tangsel AKBP Iman Imanuddin, sedangkan Komandan Apel AKP Ronald Nara selaku Kasubag Binops. Apel ini dihadiri 130

Personil. Dalam kesempatan itu, AKBP Iman Imanuddin menyampaikan mari bersama sama kita panjatkan puji syukur kepada Tuhan YME, hari ini kita masih diberikan kesehatan untuk menjalankan tugas.

“Hari ini kita melaksanakan salah satu momen dinamika dalam tugas sebagai anggota Polri dimana rotasi mutasi dalam institusi adalah hal yang wajar dan biasa sebagai bentuk pembinaan karier anggota Polri,” pesannya.

Lanjut ia, yang terpenting bukan lama dan sebentar, yang terpenting adalah memberikan warna yang baik kepada organisasi. Pihaknya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada para personel yang telah mengabdikan diri dengan dedikasi tinggi.

“Terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dedikasi untuk berjalannya tugas dan tanggung jawab kita bersama sama, semoga semakin sukses di tempat yang baru dan cemerlang dalam karier,” doanya.

Kapolres juga menyampaikan ucapan selamat di tempat yang baru. Semoga dengan semangatnya mengabdikan diri kepada masyarakat dan Negara ini diberikan kemudahan dan kelancaran. Selamat datang kepada pejabat baru, bersama sama kita mengabdikan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Tangsel.

“Kepada seluruh peserta apel, mari kita sikapi dengan bijak kita sambut pejabat yang baru agar frekuensi kerja sama, sehingga beban tugas akan terasa ringan. Setinggi apapun tantangan tugas akan merasa ringan apabila dilaksanakan bersama sama. Terimakasih kepada rekan semua yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan benar, jangan biarkan rekan dan keluarga kita terjerumus dalam hal yang tidak baik,” tegasnya.

Serah Terima Jabatan yang dilaksanakan berdasarkan surat keputusan Kapolda Metro Jaya Nomor KEP/705/III/KEP./2021 tanggal 09 Maret 2021. Kabag Ops Pejabat lama Kopol Francis Sihombing. Pejabat baru Kopol Hannry PH Tambunan.

Kasat Intelkam sebelumnya dijabat oleh AKP Patar Mula Bona, dan kini dijabat oleh AKP Ari Nugroho. Sedangkan Kasat Sabhara sebelumnya dijabat oleh AKP Il Sutasman, dan kini dijabat oleh AKP Enung Holis. Kapolsek Ciputat Timur sebelumnya dijabat oleh Kopol Endy Mahandika, dan kini dijabat oleh Kopol Jun Nurhaida Tampubolon.

Sedangkan Kapolsek Kelapa Dua sebelumnya dijabat oleh AKP Muharam Wibisono Adipradono, dan kini dijabat oleh AKP Fredy Yudha Satria. Kapolsek Pagedangan sebelumnya dijabat oleh AKP Fredy Yudha Satria, dan saat ini dijabat oleh AKP Dicky Dwi Priambudi Arief Sutarmanto. Sementara itu Kapolsek Legok sebelumnya dijabat oleh AKP Dicky Dwi Priambudi Arief Sutarmanto, dan kini dijabat oleh AKP Budi Harjono. (RSD)